



# Fallas técnicas

### Avioneta quedó atravesada en la pista del aeropuerto



la empresa con destino municip Málaga,

en la pista del Internacional El piloto y los seis pasaje ros de la aero

Varios

nave HK 5079

los presentaron retrasos por el

des aeronáuti-cas informaron

# Justicia

Capturado tras denuncia de la menor

# Hombre abusaba sexualmente de su hijastra de 13 años

La Policía capturó a un hombre de 45 años de edad sindicado de abusar sexualmente de su hijastra, una menor de 13 años en el barrio Chapinero al norte de Bucaramanga. Según la investigación

esta persona era el pa-drastro de la menor y la amenazaba con un arma fuego para que accediera a tener relaciones. La situación quedó al

descubierto luego de que la menor le contara a sus profesores estos actos de los que venía siendo victima desde hacía más de seis años.

En la diligencia de cap-tura, la Policia halló un revolver y una pistola con munición, esposas, cir-cuito cerrado de cámaras de seguridad y 64 millones de pesos en efectivo.

El hombre ya contaba con anotaciones en delitos de hurto calificado y agravado, así como porte, tráfico y fabricación de armas de fuego o municiones.

Se le imputará ahora por acto y abuso sexual agra vado con menor de 14 años.

La adolescente seguirá siendo acompañada por el ICBF mediante la asistencia de visitas y citas psicológicas, al igual que a través de un seguimien-to para el restablecimiento de sus derechos.





#### Derrame de crudo en fuentes hídricas

## Ecopetrol denuncia afectación ambiental por perforaciones ilícitas

Pampas del mu-nicipio de Puerto Wilches, Ecopetrol atiende un derrame crudo ocasionado por la perforación ilegal contra la linea de transferencia de crudo que está in-activa en el campo

activa en el campo Cristalinas La intervención ilicita, afectó fuen-tes hídricas y sue-los por lo que fue activado el plan de control, contención, recolección y lim-pieza de las áreas afectadas

Ecopetrol, en este mes de no-viembre se han pre-sentado cuatro casos de afectaciones a la infraestructura de la estatal petrolera. "El primero el 4 de

noviembre en la fin-ca Bellavista donde desconocidos corta-ron la línea y se ge-neró un escape de fluido, allí se afectó 180 metros lineales de terreno y vegeta-ción Tres eventos ción. eventos Tres similares se presen-taron los días 15, 17 y 18 de noviem-bre, en la finca Las

nando aproximada-mente 430 metros lineales también de vegetación y cuerpo de agua", confirmó Ecopetrol en un comunicado.

La empresa re-chazó este tipo de actos que afectan gravemente el medio ambiente y las actividades petroleras, además hizo un llamado a la población ubicada cerca de la zona de las operaciones petroleras para que denuncie estos hechos.

#### Afirmaron hacer presencia en el municipio

## Video de integrantes del ELN alarma a habitantes barranqueños

Mediante un video mediante un video en donde hace presencia tres integrantes del ELN, armados, portando armas y banderas alusivas al grupo guerrillero, un hombre envió un mensaje que alarmó a los habitantes de la capital petrolera.

a los habitantes de la capital petrolera.

La persona que habla en el video asegura que este es grabado en el barrio Bendición de Dios de Barrancabermeja, quien también señala que hacen parte del frente Édgar Amilkar Grimaldo Barón' y del frente 'Darío Ramírez Castro', que supues-tamente tendrían presencia en el Puer to Petrolero.

"Estamos haciendo presencia en Ba-rrancabermeja y al-

rededores, nosotros nos encontramos en la ciudad, esta-mos para defender los derechos de los asalariados (...) Sa-bemos que existen bemos que existen mal llamadas grupos de apoyo a la policía, pese a que han sido mal utilizados para informar y luego las mismas autoridades dan información a las 'hacrim' para que las 'bacrim' para que los asesinen vilmen-

los asesinen vilmen-te.", dice el hombre. Frente a este vi-deo, que prende las alarmas entre la co-munidad, la Policía señaló que investigan la autenticidad de la grabación, ya que tie-ne alarmada a la po-blación.

"Quiero invitar a la ciudadania a que no sea presa a estos ac-

tos de terrorismo psi cológico que se está presentando en este momento, no ha sido objeto de valoración por mecanismos de inteligencia, no pode-mos verificar su aumos verificar su au-tenticidad", informó el teniente coronel Savin Andrade, co-Savin Andrade, co-mandante operativo de la Policia del Mag-dalena Medio. Las auto-descar

descartaron que, por ahora, haya presen-cia de guerrilleros del ELN en Barrancaber-

meja.
"Hasta el momen-"Hasta el momen-to no tenemos in-formación sobre la presencia de grupos armados ilegales en el municipio", añadió el comandante opera-tivo de la Policia en el tivo de la Policia en el Magdalena Medio

